

Spülenhersteller Schock übernimmt Marmorin

Artikel vom 7. Februar 2022

Küche

Der Hersteller von Quarzkompositspülen [Schock](#) hat den polnischen Hersteller von Quarzformteilen [Marmorin](#) erworben.



Blick auf das Firmengebäude des polnischen Unternehmens (Bild: Marmorin).

Für den Spülenhersteller Schock ist die Akquisition von Marmorin ein wesentlicher Bestandteil der Wachstumsstrategie. Das 1985 gegründete polnische Familienunternehmen mit Hauptsitz in Wschowa fertigt freistehende Badewannen sowie Wasch- und Duschbecken, die sich besonders in Nordamerika großer Beliebtheit erfreuen. Mit den Marmorin-Produkten, dem Material- und Design-Knowhow sowie der soliden Kundenbasis möchte Schock weitere Potenziale in den USA erschließen. Die Übernahme der Schock GmbH durch die Beteiligungsgesellschaft [Triton](#) im März 2021 habe die Voraussetzungen geschaffen, um die geografische Expansion weiter zu forcieren.

Hersteller aus dieser Kategorie

Häfele SE & Co KG

Adolf-Häfele-Str. 1

D-72202 Nagold

07452 95-0

info@haefele.de

www.haefele.de

[Firmenprofil ansehen](#)

Alumis GmbH & Co. KG

In der Lake 2

D-33829 Borgholzhausen

05425 95371-0

service@alumis-group.de

www.alumis-solutions.de

[Firmenprofil ansehen](#)

Hailo-Werk Rudolf Loh GmbH & Co. KG

Daimlerstr. 8

D-35708 Haiger

02773 82-0

info@hailo-einbautechnik.de

www.hailo-einbautechnik.de

[Firmenprofil ansehen](#)
